

## Teresa Schulze zu Gast in Öflingen



Am 9. März 2006 war die Politikwissenschaftsstudentin Teresa Schulze aus Cottbus zu Besuch in unserer Kirchengemeinde. Sie war die erste Praktikantin von CDS. Im Rahmen des „Offenen Abends“ hat sie über ihre Arbeit und Eindrücke berichtet. Neben der Vorstellung der verschiedenen Aufgaben in den Kindergärten, der Nähsschule und der Übersetzung unserer Internetseite ins Englische, lag der Schwerpunkt des Abends auf der Realisierung des Slumfamilien-Patenschaftsprojekts im so genannten Plastikslum (siehe hierzu auch aktueller Gemeindebrief der Kirchengemeinde Wehr-Öflingen). Viele der

Zuhörer haben eine solche Patenschaft übernommen oder haben unlängst eine unserer neuen Patenschaften im so genannten Handwerkerslum angefangen. Mit eindrucklichen Fotos wurde die schwierige Situation der Slumbewohner gezeigt. Dennoch haben sie die Hilfe mit großer Dankbarkeit angenommen haben und versuchen nun einen neuen Lebensabschnitt zu starten. Es ist eine total neue Herausforderung für diese Menschen ein kleines Geschäft zu starten und kaufmännisch zu denken. Es bedarf viel Geduld und Ausdauer für alle Beteiligten, sei es mit dem neuen Geschäft, oder auch mit der Rückzahlung des Geldes. In absehbarer Zeit können aber schon weitere Familien von den zurückgezählten zinslosen Darlehen profitieren und ein eigenes Geschäft starten. Die Rückzahlungen erfolgen pünktlich und es zeigen sich schon erste Früchte.